

Bhabinkamtibmas Desa Cisitu Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar Anjangsana, Ajak Warga Jaga Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.INFORMAN.ID

Jan 23, 2024 - 12:11



Bhabinkamtibmas Desa Cisitu Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar Anjangsana, Ajak Warga Jaga Kamtibmas

Nyalindung, 23 Januari 2024 - Briptu Erdian, Bhabinkamtibmas Desa Cisitu, Polsek Nyalindung, melaksanakan kegiatan anjangsana yang penuh makna pada Selasa, 23 Januari 2024, di Kampung Lembur Sawah, Desa Cisitu, Kecamatan

Nyalindung. Kegiatan ini bertujuan mempererat hubungan antara pihak kepolisian dan masyarakat sambil menyampaikan sejumlah himbauan penting.

Dalam kegiatan tersebut, Briptu Erdian menyampaikan himbauan kepada warga untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas di wilayah Desa Cisitu. Salah satu himbauan utama adalah aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling, sebagai upaya preventif untuk menjaga keamanan malam hari. Selain itu, masyarakat juga diingatkan untuk selalu siaga menghadapi bencana alam dan tertib berlalu lintas dengan menggunakan helm standar SNI serta menghindari knalpot bising.

Tak hanya itu, Briptu Erdian juga memberikan imbauan agar warga waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan kekerasan (Curat), pencurian dengan pemberatan (Curas), dan pencurian sepeda motor (Curanmor). Ia menekankan pentingnya parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda untuk mencegah tindak kriminal.

Dalam rangka mengantisipasi menyebarnya berita palsu atau hoaks terkait Pemilu tahun 2024, Bhabinkamtibmas Desa Cisitu juga mengajak masyarakat untuk tidak terprovokasi dan selalu mencari informasi dari sumber yang terpercaya. Hal ini dilakukan dalam upaya menjaga situasi kamtibmas tetap kondusif di wilayah mereka.

Kegiatan anjongsana tersebut berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, mencerminkan keterlibatan aktif Bhabinkamtibmas Desa Cisitu dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat setempat. Laporan ini disampaikan oleh Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono S.Kom, yang menyampaikan apresiasinya terhadap upaya positif Briptu Erdian dalam membangun kemitraan yang erat antara kepolisian dan masyarakat. Semoga kegiatan seperti ini dapat terus memperkuat sinergi di antara mereka demi menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua.